

CHORVERBAND JOHANNES KEPLER



CVJK-Kandidatur: **Schatzmeister, Falk Erdmann**

Falk Erdmann



30 Jahre alt
Korntal-Münchingen
Germanist (B.A)

Engagement im Chorwesen:

1. Vorsitzender Sängerbund Riet e.V.

Beisitzer im Vorstand der
Singgemeinschaft Hemmingen

Vizechorleiter bei der
Chorgemeinschaft Hochdorf-Riet
und im Männerchor der
Singgemeinschaft Hemmingen

Liebe Vereinsvorstände,

seit einiger Zeit ist die Stelle des Schatzmeisters im Chorverband vakant und sollte schnellstmöglich besetzt werden. Dem komme ich, Falk Erdmann, gerne nach und bewerbe mich hiermit um das Amt des Schatzmeisters im Chorverband Johannes Kepler.

Im Chorverband Kepler singe ich leidenschaftlich gerne im Männerchor der Singgemeinschaft Hemmingen. Aber auch in der Chorgemeinschaft Hochdorf-Riet und im Chor „Stimmkraft“ des Liederkranzes Holzgerlingen bin ich als Sänger aktiv. Darüber hinaus engagiere ich mich im Chorwesen seit 2016 als 1. Vorsitzender im Sängerbund Riet und bin seit diesem Jahr Beisitzer im Vorstand der Singgemeinschaft Hemmingen. Außerdem bin ich als Vizechorleiter im Einsatz.

Im Großen und Ganzen kenne ich mich aus verschiedensten Perspektiven bereits bestens mit der Vereinsarbeit aus und bin überzeugt davon, das Präsidium des Chorverbands kompetent verstärken zu können.

Dabei freue ich mich darauf, noch einiges Neues hinzu zu lernen und hoffe auf eure/Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Falk Erdmann